

VI Jornadas de Historia - II Hacia el Bicentenario Convocatoria Internacional

La década del sesenta y la celebración del Sesquicentenario en Hispano América

8 y 9 de abril del 2010 - Museo Roca, Vicente López 2200 - Buenos Aires

Un combate dentro del Combate: La revolución cubana vista por la revista *Combate*

Guadalupe Neubauer
María Eugenia Chedrese
UNS – Bahía Blanca

La presente comunicación se centrará en el análisis de la Revolución cubana de 1959 a través de Revista *Combate*.

La citada publicación, cuenta con un comité editorial latinoamericano entre los que figuran Víctor Haya de La Torre y Rómulo Bentancourt, como exponentes principales del quehacer latinoamericano.

Nuestro interés consiste en centrarnos en el estudio de la perspectiva revolucionaria como punto de quiebre histórico de una realidad que podría extenderse hacia el resto del Continente.

Asimismo remarcar que tanto el título, como la estructura y la red de colaboradores representan un material muy rico a la hora de ser cruzado con órganos periodísticos de matriz ideológica similar.